

# 2021 : Choisir l'espérance

L'année 2020 a bousculé chez nous bien des certitudes et des modes de vie. En cette nouvelle année, alors que les précautions sanitaires restent de mise, ne cédon pas à la peur et choisissons l'espérance offerte par Dieu.



*L'Éternel est ma lumière et mon salut : de qui aurais-je crainte ?  
L'Éternel est le soutien de ma vie : de qui aurais-je peur ? (Psaume 27.1)*

Les problèmes climatiques, économiques et sanitaires ont bouleversé notre manière de vivre de façon inédite. Le monde n'est plus une réalité lointaine. Cette situation internationale nous pousse aussi, plutôt que de céder à la peur, à nous réinventer au quotidien pour être responsable et fraternel.

**Alors pour 2021 :**

**Choisissons la confiance que Dieu nous accorde.**

**Choisissons de donner pour être solidaire.**

**Choisissons l'espérance pour être témoin de l'Évangile aujourd'hui.**

**Bonne année 2021 à tous, sous le regard bienveillant de Dieu !**